Senderstart Augsburg

Am 21. März 1987 um 9 Uhr früh fällt auch in Augsburg der Startschuß für das Lokalradio mit einem Gemeinschaftsprogramm in der ersten halben Stunde. Für die Lech-Metropole waren drei Frequenzen vorgesehen, jedoch sind vorerst nur zwei freigegeben. So drängen sich 48 Anbieter vom Zeitungsverlag über Gruppen junger Leute bis zum Bischöflichen Ordinariat, dem Schwäbischen Musikbund und dem Volkshochschulen in den Anbietengemeinschaften. Nac h zähem Ringen hat man sich darauf gecinigt, vorerst nur in zwei Senderblöcken mit eigener Firmierung aufzutreten, nähmlich"Radio-Tele 1" (Augsburger Allgemeine) 92,2 und "Radio Kö/Radio Sunshine" (Neue Presse) 87,9. Gosendet wird 24 Stunden rund um die Uhr mat 150 Watt ab dem Augsburger Hotelturm (ca. 600 m NN). Die Anbieter hoffen, damit den ganzenLandkreis Augsburg zu erreichen. Nach Freigabe der 3. Frequenz wollen sich die Anbieter dann in drei gruppen neu formieren.

Wer will Disc-jock**e**y spielen?

Lünf Fan-Club-Mitglieder aus München oder der näheren Umgebung bekommen bei uns die Chance, einen Nachmittag lang Rundfunk-Disc-jockey zu spielen. Wer Lust hat, bei der "Neuen Welle Antenne München" in der Sendung "Hula Hoop" (zwischen 14.00 und 16.00 Uhr) sein eigenes Musik-Programm zu gestalten und live zu moderieren, soll sich bei uns melden. Schickt Eure Postkarte mit Angabe Eurer Telefon-Nummer und Euren Plattenwünschen bis 24. August an: BRAVO-Fan-Club, Kennwort: "Hula Hoop", 8000 München 100. Die Gewinner losen wir aus. Die Neue Welle ist vorerst nur im Kabel-Versuchsprojekt (UKW – 193.65 MHz) zu empfangen!